



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

TOURISME CÔTE-NORD FÉLICITE MME BOULET POUR SA NOMINATION AU TOURISME ET CÉLÈBRE LA CRÉATION DE L'ALLIANCE

Sept-Îles et Baie-Comeau, le 29 janvier 2016 - Tourisme Côte-Nord|Duplessis et Tourisme Côte-Nord|Manicouagan félicitent madame Julie Boulet pour sa nomination au Tourisme et célèbrent la création de l'Alliance de l'industrie touristique du Québec, événement historique.

Tourisme Côte-Nord se réjouit de la nomination de madame Julie Boulet, nouvelle ministre du Tourisme, et salue le grand travail effectué par sa prédécesseure, madame Dominique Vien. Les ATR de la Côte-Nord assurent leur entière collaboration à madame Boulet, qui connaît l'importance du tourisme comme moteur économique régional.

Un événement historique pour l'industrie

Dans la foulée de la nomination de madame Boulet, Tourisme Côte-Nord tient également à souligner avec grand enthousiasme la création, le 28 janvier, de l'Alliance de l'industrie touristique du Québec (l'Alliance ou AITQ). Issue de la vaste démarche de refonte du modèle de gouvernance de l'industrie touristique présentée aux Assises du Tourisme en octobre 2015, l'Alliance résulte de la fusion d'ATR associées du Québec, ATS Québec et l'Association québécoise de l'industrie touristique.

Grâce à l'Alliance, la Côte-Nord fera partie des destinations touristiques attractives au Québec et à l'international. « Nous avons voté tous ensemble pour la nomination des membres du conseil d'administration de l'Alliance et nous sommes fiers de constater que ceux-ci représentent parfaitement l'image de la diversité et du grand professionnalisme de notre industrie » souligne Nicole Caron, présidente du Conseil d'administration de Tourisme Côte-Nord|Duplessis. « La Côte-Nord fait partie des enjeux majeurs de l'Alliance; celle-ci saura représenter nos intérêts dans ses représentations tant à l'intra Québec, au pays et à l'étranger » assure Paryse Deschênes, présidente du Conseil d'Administration de Tourisme Côte-Nord|Manicouagan.

L'Alliance a pour mission de rassembler, concerter et représenter les entreprises et les associations du secteur touristique, de soutenir et de participer au développement de l'offre et à la mise en marché touristique du Québec dans une approche renouvelée et cohérente favorisant notamment la mise en commun de l'expertise et l'émergence des idées novatrices.

Tourisme Côte-Nord|Duplessis et Tourisme Côte-Nord|Manicouagan sont des organismes privés sans but lucratif, reconnus et mandatés par le gouvernement du Québec en matière de concertation régionale, de développement de l'offre touristique de signalisation, de promotion d'accueil, et d'information, pour la région. Le ministère du Tourisme du Québec reconnaît ces partenaires pour établir les priorités, les grandes orientations, et les actions stratégiques qui assurent le déploiement de la Côte-Nord.

-30-

Sources et informations :

Tourisme Côte-Nord

Catherine Allard

Responsable des communications et des relations publiques

418 962-3512 | 1 888 463-0808 | communications@cotenordqc.com